

Anuncia Creel que la próxima semana tratará de dejar su cargo en San Lázaro

Senador panista denuncia fallas en la plataforma del frente opositor

El diputado panista Santiago Creel Miranda señaló que la próxima semana tratará de separarse de la presidencia de la Cámara de Diputados, entre otras razones, porque el proceso del Frente Amplio por México entrará a su segunda fase y dedicará más tiempo a sus aspiraciones presidenciales.

La víspera de su reunión con el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier (Morena), para negociar el acuerdo político de su salida, dijo que "va muy bien" en la recaudación de firmas. "El comité técnico no autoriza a dar cifras concretas, pero les puedo decir que voy a estar en la segunda etapa".

Por su parte, el ex senador panista Jorge Luis Preciado denunció que, a pesar de ser el primero

en obtener las 150 mil firmas para continuar en el proceso por la candidatura presidencial opositora, no ha recibido su constancia, porque desde el 24 de julio "la plataforma de registro entró en *shock* y este martes entró en mantenimiento".

Descartan corte preliminar

Tras la declaración de Preciado, el ex consejero electoral Arturo Sánchez, integrante del comité organizador del proceso para el Frente Amplio por México, dijo que se trata de la única queja y aclaró que no se hará público ningún corte preliminar de cuántas firmas tienen los 12 aspirantes.

Esto porque, precisó, será hasta el 9 de agosto cuando el comité haga público quiénes lograron reca-

bar los apoyos requeridos, ya que "no es una competencia por tener más o menos firmas, es cumplir un requisito".

Hasta ahora, Xóchitl Gálvez es la única que ha asegurado que superó el mínimo de respaldos, e incluso que está por llegar a 300 mil. El resto de los aspirantes ha reconocido que sigue sin lograrlo.

Preciado introdujo más argumentos de duda a la primera fase del proceso, pues aseguró ayer que, ante la carencia del certificado por parte de la empresa HuBox, que administra la plataforma, decidió recurrir a un notario público para certificar el resultado.

"Ya dejen de manipular la plataforma, porque van a echar a perder el proceso. El registro está complicado, gravemente complicado; la madrugada del 24 de julio el sistema no arrojaba ya ningún resultado", advirtió.

Georgina Saldierna, Andrea Becerril, Néstor Jiménez y Enrique Méndez

